

Avenir et GENDARMERIE

MAGAZINE OFFICIEL DE LA FNRG • N° 190 • DÉCEMBRE 2024



La nouvelle promotion de porte-drapeaux est prête

VIE DES SECTIONS • Page 26

**Retraités : une baisse
du pouvoir d'achat en 2022**

INFORMATIONS • Page 6

Hommage à Eugène Charrier

VIE DES SECTIONS • Page 31

VAUCLUSE / AVIGNON

La nouvelle promotion de porte-drapeaux est prête

17 élèves de l'Institution Champfleury ont été formés pour officier lors des cérémonies. Le 11 novembre, ils célébreront l'armistice de 14-18.



© D.R.

► Ils sont dix-sept élèves de l'Institution Champfleury, venus former la deuxième promotion de l'École des porte-drapeaux. Revêtus de leur uniforme d'élèves et guidés par une motivation palpable, ils ont suivi une formation complète qui les prépare à porter les couleurs de la nation lors des cérémonies de commémoration à venir. La session a débuté par un cours théorique, dirigé par MM. Lovergeon et Lazarovitch, responsables de l'école des porte-drapeaux du Vaucluse et porte-drapeaux expérimentés. Ces deux formateurs ont transmis aux élèves les fondements du maniement des drapeaux, ainsi que l'importance du protocole à suivre scrupuleusement lors des cérémonies officielles. Ils ont également partagé des anecdotes sur leur propre expérience, rappelant combien le

rôle de porte-drapeau est un privilège et une responsabilité.

► Maturité et discipline

À l'issue de cette première étape, les élèves ont reçu un dossier complet ainsi qu'un certificat, symboles de leur engagement et de leur préparation à cette mission d'importance. L'initiation s'est poursuivie dans la cour, où les élèves ont pu mettre en pratique les enseignements reçus, répétant avec rigueur les gestes protocolaires nécessaires au maniement du drapeau. Discipline, précision et synchronisation étaient au programme, des qualités que chaque élève s'efforçait de maîtriser sous le regard attentif de leurs formateurs. Un nouveau drapeau a été présenté et confié à l'Institution et sera arboré par les élèves lors des prochaines commémorations du 11 novembre et du 8 mai, symboles de mémoire et de respect. « Ces élèves démontrent une grande maturité et un respect pour les valeurs républicaines », a souligné M. Lazarovitch, ajoutant que cette formation participe activement à l'éducation citoyenne. « Cette expérience était vraiment enrichissante, je ne pensais pas apprendre autant. Je suis vraiment fière d'avoir le rôle de porte-drapeau, je sens vraiment que je sers à quelque chose. Je n'aurais jamais pensé vivre ça un jour ! », a ajouté Anna, jeune porte-drapeau.

■ Philippe Brun,
transmis par Claude Lazarowicz

